



Soirée de Louange du 13 Mai 2016

mercredi 25 mai 2016, par [Elizabeth Cherhal-Cleverly](#)

Beaucoup de monde pour cette première soirée de louange ! La salle Cana était pleine et on a du aller chercher des chaises supplémentaires.

Jeunes et moins jeunes de plusieurs églises différentes se sont rassemblés pour louer le Seigneur ensemble.

Après avoir partagé un copieux buffet ensemble, les participants se sont retrouvés pour 2 heures de louange, ponctuées d'un temps de prière et de courtes interventions.



Un groupe de louange inter-églises, composé de musiciens et chanteurs des églises Baptiste, Anglicane et de la communauté du chemin neuf, s'est formé pour l'occasion et a animé la soirée avec des chants tantôt dynamiques, tantôt plus méditatifs. Un temps fort de la soirée : le chant "une seule église" que les participants ont entonné en se donnant la main.

L'idée de cette soirée avait été lancée en juin dernier, et, de l'avis de la plupart des présents, c'est à refaire bientôt !